

# DIARIO DE MURCIA.

## LA PRESENTACION DE NUESTRA SEÑORA.

*Este periódico sale todos los dias, excepto los lunes.—Se suscribe á él en su Redaccion, calle de la Trapería número 70, y en la Librería del Editor cuatro esquinas de San Cristobal; á 6 rs. al mes y 9 fuera franco de porte, en cuyos puntos se admiten tambien los anuncios á medio real por línea.*

El establecimiento de las Escuelas Normales no cave ya la menor duda de lo útiles y lo veneficiosas que son á la juventud y los progresos que han dado tanto en esta provincia como en las demas de España. Sin embargo en esta capital es indispensable que se extiendan mas, es decir que todos los murcianos disfruten de las ventajas que por fortuna proporcionan; asi es que seria muy del caso que se establecieran dos clases mas, una á las inmediaciones de San Bartolomé, y otra á las de Santa Eulalia; y de esta suerte los Padres de familia que vivimos á larga distancia, del seminario de Maestros, que por una fatalidad se instaló en un extremo de la capital, podriamos mandar á nuestros hijos, sin el riesgo de que, se nos elasen en el invierno, ó se ahogasen en el verano, por la circunstancia indicada. La íntima combiccion en que estamos de que nuestra indicacion será oida por quien corresponda, por que nuestro deseo se cifra solo, al hacerla, en proporcionar al pueblo aplicado, las ventajas que el gobierno quiere que tengao, nos impele á estampar estas cortas líneas. porque tambien nos proponemos, hacer algunas observaciones sobre el ramo de I. P. pues que en nuestro entender es un asunto de la mayor importancia por mas que se diga, y por que de las escuelas de primeras letras es de donde salen buenos ó malos ciudadanos.\*\*\*

### Epístola al Cancervero.

Querido Cancervero: he leído la contestacion que dás á nuestro paisano Clemencin, consecuencia de la pregunta que te hizo, sobre « los versos de rosicler », y por si á ti te se ocurre hacerle alguna, el tio Callandico, te

entregará las poesias, que el mismo Clemencin ha hecho imprimir en; el Diario de esta capital.

Por Dios Cancervero que no te pares en pequeñeces, como el nuevo pregunton; tela tienes donde cortar.... de sobra, te lo recomiendo, y trátalo mejor que al de la trova; por que quizás no tenga el, la culpa de todo... Además es amigo y si desgraciadamente ha tenido la devilidad de hacer una pregunta, que no tiene respuesta, disimulaselo, y ciñete exclusivamente á los tropiezos que en sus escritos encuentres, despreciando si hay alguno material ó mecánico. Los amigos te saludan. Los palomos buenos, y volando á ratos.

Y sin mas queda tuyo. — El Pujavante.

P. D. El chaleco lo han traído: con el tio Paja-larga, te lo mandaré. Ya te dije que era un trapalon y que no quedarias contento con semejante artesano.

### FABULA:

#### *El Leon justiciero.*

En ciertos cartapacios que un Erudito guarda, y parecen escritos en el siglo de Wamba, se refiere una historia, tan peregrina y rara, que me tomo con gusto la pena de copiarla: dice, pues, vá de cuento; que el Rey de las montañas, queriendo hacer justicia á sus cortes llamaba, todos los animales, con circulares cartas: no faltará quien tenga por necia extravagancia